

La Morale Et La Société

<"xml encoding="UTF-8?>

Les principales valeurs d'une société ☒

L'identité morale d'une société est la véritable identité de cette société. C'est-à-dire que le cadre moral d'une société est la principale caractéristique de cette société et que tout le reste tourne dans cette société, autour de cet axe.

Si la morale est respectée dans une société, la justice sociale le sera aussi. Cette société prospérera et deviendra un paradis sur terre. Nous voyons dans le monde, que la majorité des tragédies dont souffrent les êtres humains sont le résultat de la corruption morale. La justice sociale en grande partie, découle de la morale. Bien entendu, une partie importante de la justice sociale dépend des lois et des règlements de chaque société, mais les lois et les règlements ne seront pas efficaces si la société ne bénéficie pas de l'éthique divine et islamique. Il y a des gens qui gagnent énormément d'argent, est-ce qu'ils doivent dépenser tout leur argent pour eux-mêmes dans une vision matérialiste, satanique ou plus précisément animale car l'animal se considère comme le propriétaire de ce qu'il possède. La morale humaine et en particulier islamique, ne permet pas une telle attitude. Une fois ses besoins essentiels respectés, l'être humain doit consacrer le reste de ce qu'il a aux besoins de sa société.

La frontière entre une société islamique et une société ignorante Dans une société qui jouit de principes moraux appropriés, les gens sont désintéressés, réfléchis, sages, bienveillants, serviables, patients, fermes et bien éduqués. L'inverse existe aussi. Il y a des sociétés où les relations sont basées sur la cupidité plutôt que la compassion et la justice. Dans une telle société, les gens se tolèrent tant qu'ils sont en conformité avec leurs intérêts, dans le cas contraire ils sont prêts à s'entredévorer. Une telle société est appelée société de l'ignorance et est différente d'une société gouvernée par les vertus morales comme la société islamique.

Le Saint Prophète (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) a été envoyé pour inviter les gens aux vertus morales. Par conséquent, nous pouvons dire que l'éthique est en fait, la caractéristique qui distingue une société islamique d'une société ignorante, et qui trace une frontière entre elles.

* Source: Ayatollah Sayed Ali Khaminei